



南風

1月25日(火) 発行

四日市市立南中学校

3年生の挑戦！私立高校入試始まる！

3年生は国立鈴鹿高専の推薦入試を皮切りに、22日(土)から各私立高校の推薦入試が始まりよいよ入試本番の季節になりました。私立高校の入試は、2月の初旬まで連日のように続き多い人は2~3校受験することになります。入試後は、合否の通知が家庭へ届き悲喜こもごもな状況が生まれ、何となく重苦しい雰囲気になります。さらに、県立高校の前期選抜試験も2月の初旬に予定されており3年生にとっては、まさに一つの正念場でありとても大切な時期でもあります。また、今年は新型インフルエンザが、この時期に来て徐々に流行の兆しが出て来ましたので、毎日のうがいや手洗いを徹底したりあらかじめ予防接種を受ける等の対策を講じるなどの、健康対策も重要になってきます。3年生の皆さんは、健康には特に注意して一人ひとりがベストコンディションで試験に臨んでほしいと願っています。この入試が全てではありませんが、人生生まれて初めて自分の力で切り開く進路選択ですから、将来大きく伸びる「礎」となるよう期待しています。

夢ふくらむ中学校生活！校区の小6が見学！



先週の21日(木)午後、南中学校へ来年度入学予定の、日永・泊山・河原田のそれぞれの小学校6年生が、「南中学校ブロック人権フォーラム」のために南中学校へ来校しました。それぞれの小学校から、昼食を済ませ徒歩で中学校まで来ていただき、まずは中学校の授業の様子を見学しました。その後、体育館に入り各小中学校の代表者が、人権についての作文を披露し、泊山小と河原田小は、「いじめ」をなくすことの大切さを堂々と発表し、日永小と南中は、障害者問題とボランティア活動についての心温まる発表があり交流を深めました。

その後、せっかくの機会なのでわずかな時間ではありましたが、中学校生活1年間の主な行事をビデオ等で紹介したり、6年生にとって1番楽しみな部活動の様子など、校内のいろいろな場所でわずかな時間ではありましたが見学をしてもらいました。6年生の皆さんは、少し緊張気味でしたが、自分たちが新入生として過ごす中学校を興味深く見学していました。また、中学生の皆さんも、自分たちの部活動をアピールする絶好の機会と捉え、一生懸命取り組んでいる姿勢に好感が持てました。来年度4月希望を抱いて南中学校へ来て欲しいと思います。



教育相談期間

2月1日より2月18日までの期間、これまでのように学級担任による、全員を対象にしました本年度3回目(最終)の教育相談を実施します。(緊急な場合は、いつでも相談に応じますが……)

2学期の11月にも実施いたしましたが、いろいろな話を聞かせてもらい、それまで気づかなかったことがわかり大変良かったと思います。相談を通じて、それまで誰にも相談できずにつらい思いをしていた友達が、相談することにより楽しい生活に戻れたということもありました。各学年のまとめとして充実した日々を過ごすためにも、有効な時間になりたいと思いますので、何でも相談してください。

担任の先生に相談しにくいときは、
相談しやすい先生に相談しよう！

フリー参観！学校へどうぞ！

2月8日(火)から3日間、本年度最終のフリー参観を実施致します。今回は、これまでのような行事を予定していませんので、この3日間の朝練習7:30以降部活動終了の16:45分までの時間帯のいつでもご都合のつく時間にお越しいただき、見学していただきたいと思います。なお、9日(水)は、放課後の部活動がありませんので、14時30くらいまでとなります。この機会に、普段は見学することのない時間帯にお越しいただき、休み時間の様子や昼食時間や清掃活動の様子などを見ていただくのも良いかと思えます。さらに本校は、部活動の見学会及び懇談会等も実施していませんので、部活動の様子を見ていただく良い機会となると考えています。今年度最後ですので、できるだけ多くの皆様にお越しいただきたいと思えます。よろしくお願ひします。